



El PSOE celebró en la noche de ayer su acto central de campaña, fue un mitin que se desarrolló en la Plaza del Corazón de María, y que contó con las intervenciones de Andrés Moriano, Secretario General del PSOE de Villafranca, Ramón Roperó, Alcalde de nuestra localidad, Francisco Fuente, Miembro del Comité Federal del PSOE, y Antonio Hernando, portavoz socialista en el Congreso de los Diputados.

Previamente, en la Casa del Pueblo, Hernando atendía a los medios de comunicación. Comenzaba agradeciendo a Ramón todo lo que ha aprendido de él, y entraba en materia argumentando que si Pablo Iglesias quiere saber lo que es la social democracia, que mire lo que ha hecho Ramón Roperó en Villafranca, o lo que ha hecho Rodríguez Ibarra o G. Fernández Vara. Pedía a los villafranqueses que vayan a votar masivamente el 26 de junio “sin tener en cuenta las encuestas, porque nos jugamos cosas muy importantes, el futuro de nuestro país”, y que voten al PSOE, porque “los únicos que tenemos un proyecto para unir a los españoles somos los socialistas”. Criticaba “la gran pinza que están haciendo Rajoy e Iglesias con el objetivo de destruir al PSOE”. Y el objetivo de su partido, dijo, es lograr el cambio que devuelva a España el Estado de Bienestar. Y anunciaba también que si gana las elecciones, el PSOE derogará la Ley de Administración Local, que han aprobado los populares y “que tanto está perjudicando a los ayuntamientos”.

ANTONIO HERNANDO “SI LOS ESPAÑOLES QUIEREN CAMBIO, QUE VOTEN PSOE”

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Viernes, 17 de Junio de 2016 19:56

